

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le vendredi 09 juillet 2004

Le professeur Salamon remet son rapport au ministre de la défense

Le professeur Roger Salamon, chargé de l'enquête française sur la guerre du Golfe et ses conséquences sur la santé des vétérans, remettra son rapport à Michèle Alliot-Marie, ministre de la défense, **le mardi 13 juillet 2004 à 15 heures**.

Une conférence de presse réunissant le professeur Roger Salamon et les représentants des ministres de la défense et de la santé aura lieu **le même jour à 16 heures** en salle Koenig au 8^{bis} rue Saint Dominique à Paris.

Les inquiétudes manifestées par les vétérans français de la guerre du Golfe ont amené à s'interroger sur l'existence éventuelle de pathologies spécifiques à ce conflit.

Après qu'une mission d'information parlementaire a examiné les conditions dans lesquelles les militaires français participant aux opérations dans le Golfe auraient pu être exposés à des risques sanitaires, le professeur Roger Salamon de l'Institut national de santé et de recherche médicale (Inserm – U593) de Bordeaux a été missionné par le ministère de la défense et le ministère de la santé pour mener une enquête exhaustive auprès des personnels ayant participé aux opérations du Golfe entre 1990 et 1991.

Le professeur Salamon a présenté aux cabinets des ministres les conclusions provisoires de son travail en décembre 2003.

Le rapport d'enquête remis au ministre de la défense le 13 juillet 2004 présentera les conclusions majeures de ce travail unique tant par son objet que par son ampleur.

Contacts presse :

Dicod / Centre presse

Tél. : +331 44 42 54 02 – Fax : +331 44 42 41 22

Courriel : presse@dicod.defense.gouv.fr

